



# Noyelles c'est Vous !

## Nous Sommes Là !

Le groupe NSL est composé de Noyellois de tous horizons confondus. Nous avons décidé autour du slogan « Noyelles c'est vous » de créer une force de proposition profondément différente de ce que vous avez connu lors des précédentes élections municipales.

Deux mois après l'ouverture de notre site Internet, qui se veut le point de départ de notre campagne pour l'échéance de mars 2020, nous souhaitons vous détailler un petit bilan non exhaustif des articles que nous avons publiés et les répercussions qu'ils ont pu engendrer.

À Noyelles c'est une première et nous sommes fiers de l'avoir réalisé ! Nous avons su vous démontrer de par nos recherches et publications que l'envers du décor n'est pas aussi rose qu'il peut paraître, notre façon d'agir peut pour certain paraître atypique et pourtant cela porte ses fruits à ce jour. Nous avons mis en évidence des manquements flagrants de la municipalité ! et dès la mise en ligne de nos articles, la mairie a apporté des actions correctives dans l'urgence, dont voici une liste restreinte :

- **Borne de collecte verre devant l'école Cerf Hanotel pour la sécurité des enfants.**  
Malgré les nombreuses demandes des Parents depuis plusieurs mois, aucune réaction de la municipalité en place, 1 semaine après notre article, le conteneur a été déplacé.
- **Mise en sécurité du chantier Trail au terril.**  
Suite à un signalement, des graves manquements ont été observés. A ce jour le site est plus en sécurité, pour les promeneurs et pour les ouvriers. 2682 vues sur YouTube à ce jour !
- **mise en place d'une « protection » sur le puisard des Boclets.**  
Notre vidéo a permis la mise en sécurité partielle du puisard, ainsi qu'une action de curage en profondeur pour limiter le débordement de l'étang.
- **Nettoyage du point de vue de la Galance.**  
Suite au signalement de l'état désastreux du point de vue, un nettoyage de celui-ci, ainsi qu'une aspiration de l'eau sont réalisées pour garder le lieu accessible. Etc...

**Nos actions et articles sont la preuve qu'il y a beaucoup à faire et c'est pour cela que nous nous lançons dans la campagne d'investiture aux municipales 2020, avec Vous et pour Vous !**

Dès le début 2020 vous allez faire la connaissance d'une équipe dynamique et en majorité totalement nouvelle, en complète cohésion et avec une seule volonté: votre bien-être Noyelloises et Noyellois !

Après un succès plus que conséquent avec nos bulletins de démocratie participative, nous avons obtenu la certitude qu'un gros chantier en matière de structure, propreté, d'écoute, restait à mettre en œuvre. Continuez à nous apporter vos doléances, c'est ensemble que nous avancerons. **Merci pour vos idées et votre participation.** A ce jour plus de 6450 visites sur notre site web, pour ceux qui n'auraient pas encore pu le faire nous vous invitons à prendre quelques minutes afin de découvrir le côté caché du Noyelles d'aujourd'hui.

Vous pouvez lire trois de nos articles au dos de ce tract, qui sont extraits d'une série de beaucoup d'autres sujets où nous vous faisons découvrir, la vraie face des projets de la municipalité. Basé que sur des faits vérifiables !

L'élection Municipale n'est pas un jeu ! Avec Nous, c'est avec un programme clair, réaliste et porteur d'espoirs pour tout à chacun ! **Ensemble, nous gagnerons les élections !**

**En cette veille de fêtes de fin d'année nous vous souhaitons un excellent Noël et une bonne année à venir !**



Bonnes fêtes de  
fin d'année



[www.noyellescestvous.fr](http://www.noyellescestvous.fr)



NSL Noyelles c'est Vous  
[@NovellescestVousOfficiel](https://www.facebook.com/NovellescestVousOfficiel)

IPNS - Ne pas jeter sur la voie publique

## COLUMBARIUM !



### Respectons nous nos défunts à Noyelles-sous-Lens?

*Lors de sa première campagne municipale en 2008, notre Maire actuel nous avait fait l'annonce d'un agrandissement de notre cimetière avec au passage la construction d'une maison de gardiennage ainsi qu'un lieu de recueillement digne de ce nom !*

A ce jour à part la mise en place de 3 caméras, **nous sommes loin de ces promesses !** Notre columbarium est confiné en retrait dans le cimetière. A noter que le "jardin des souvenirs" est affiché par une

superbe feuille A4 plastifiée ! **Est-ce par manque de budget ou un manque de sérieux ?**

Et que dire si ce n'est qu'ils sont tous deux d'une tristesse sans nom, sans âme, sans sérénité pour les familles endeuillées. Le manque de place, ne permet même pas à toute la famille d'être présente pour l'inhumation ! Notre commune qui se dit avoir tout d'une grande, ne doit-elle pas se doter d'un accueil pour nos défunts et les familles digne de ce nom ?

Une commune voisine pour ne pas la citer : Sallaumines. Un de havre de paix, de sérénité et de toute beauté, afin de communier avec un être cher disparu. Mais également, Harnes, Loison, Fouquières. Nous avons fait une vidéo comparative de tout ces lieux, demandez autour de vous de vous la montrer! **C'est édifiant !** Une simple recherche sur YOUTUBE de « NSL Noyelles c'est Vous » vous mènera aux vidéos ! Vous reconnaîtrez le Logo NSL.

La ou les autres municipalités aux alentours anticipent les besoins, à **Noyelles sous Lens on continue à gérer l'urgence ... avec dernièrement une extension du colombarium sans aucun attrait.**

**Une priorité à gérer pour notre groupe ! Un devoir de mémoire pour tous !**

## BÉGUINAGE OU ISOLOIR ?

### Tromperie sur la marchandise

Lors d'un communiqué de presse (voix du nord du 21/02/2014) notre Maire se disait confiant sur les projets à venir à commencer par un Béguinage à la place du Foyer Jules Vernes. **Il est rappelé pour mettre en confiance les Noyelloises et Noyellois que « un taux de 40% des Noyellois ont plus de 60ans »**

Depuis à notre grand étonnement rien ! Enfin presque puisqu'en quelques mois ce béguinage rue Schaffner est apparu. C'est avec un grand soulagement et plaisir que nous aurions pu l'accueillir sauf que : **Ce n'est pas dans le cadre de « verdure »** initialement prévu. Il s'est retrouvé **enclavé dans la rue Schaffner**. Quelle vision pour nos anciens qui après ouverture de leurs volets n'auront pour **simple vue qu'une palissade de béton de 2 Mètres** de hauts. Et en devanture deux habitations devraient s'ériger leurs **obstruant toutes visions sur la vie Noyelloise.**



Nos questions sont donc les suivantes :

Ce lieu était-il approprié pour un tel projet ? Un temps de réflexion supplémentaire n'aurait-il pas été plus judicieux ? Suite à notre enquête beaucoup de nos anciens sont contre cet emplacement. **Les Noyelloises et Noyellois de plus de 60 ans vont-ils en profiter ?**

**ET BIEN NON !**

Nous venons d'apprendre que sur les 15 logements. **Plusieurs sont déjà réservés** par Humanis, la préfecture et deux ou trois **pour des personnes extérieures à Noyelles sous Lens, Voilà la réalité !**

De ce projet vanté par notre municipalité comme une bouffée d'oxygène extrêmement attendue pour nos aïeux cela risque d'être la douche froide. Néanmoins si quelques Noyellois voulaient s'y risquer, combien pourraient en bénéficier ? 1, 2 voir trois ?

## CANTINE SCOLAIRE ?

### Un oubli qui dure depuis 12 ans !



Les demandes et besoins de couverts scolaires sont croissants d'année en année mais nos élus semblent dans l'incapacité d'anticiper ! Multiples solutions palliatives mises en place dans l'urgence qui ne sont pas durable !

**Une énième solution transitoire mise en place au foyer municipal**, alors qu'il nous faut constater que les communes voisines arrivent parfaitement à répondre à cette problématique !

Il faut s'interroger sur **Les choix de notre Maire en place**. Préfère t-il des bâtiments plus conséquent ou d'autres plus photogéniques à un restaurant scolaire au service des enfants de notre commune? pourtant les occasions n'ont pas manqué depuis 2008 ! Mais miracle les élections approche et une solution est trouvée par notre Maire ! **Croyez vous encore aux promesses après 12 ans ?**

**Suite à notre étude auprès de professionnels, nous pouvons déjà vous faire savoir que l'investissement dans un tel bâtiment sera une de nos priorités.** Avec une réalisation dans un site verdoyant et éducatif !